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エフエムかしま市民放送 第１５３回番組審議会議事録 

 

１．開催日時  ２０２３年１月１８日 （水）午後４時～５時 

 

２．開催場所  鹿嶋市宮中５丁目 10-14 レストランやまびこ 

 

３．委員の出席 委員総数５名 

 

     ◇出席委員(５名) 

委 員 長     春日 幸子 

副委員長     中津 三郎 

委  員     井口 善成 

委  員     大崎 千帆 

委  員     岡本 文幸 

 

     ◇社側出席者(３名) 

代表取締役      清水 久義 

局  長     水井 美佐 

記録担当     宇治澤 美智子 

 

４．議題 

  (１)第１５２回番組審議会議事録の提出及び改善措置等に関する報告 

  (２)試聴番組について 

  (３)その他 

 

５．議事の概要 

議題１ 第１５２回番組審議会議事録の提出及び改善措置等に関する報告 

議事録の届出申請と、改善意見としてとった措置等が社側より報告された。 

(１) 番組審議会議事録の総務大臣への届出に関する件 

２０２２年１０月１３日(木)総務大臣宛、関東総合通信局 放送部 放送課へ提出済 

(２) 改善措置としてとった措置 

① 社内伝達：審議会の御意見･御要望は、下記日程でパーソナリティ･スタッフに伝達済 

２０２２年１０月１３日（木）資料及び口頭にて通知 

② 公表 

ｲ.書面：閲覧用議事録を社内に設置 

ﾛ.放送：２０２２年１０月１３日(木)「局からのお知らせ」で放送 （８時４４分頃） 

ﾊ.インターネット：議事録をエフエムかしまホームページで公開 
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議題２ 試聴番組について 

（１） １０月２６日（水） ８：３０～ 地域レポート 

                   「日本製鉄硬式野球部大津投手ドラフト２位指名」 

（２） １１月 ８日（火）１１：４０～、１１月１０日（木）８：３５～（再放送） 

 鹿行ナビ「行方市」 

 

上記放送番組を試聴し、出席委員からの御意見･御提言･御要望を述べて頂いた。 

 

試聴番組について委員発言内容 

 

１） 地域レポート 

 

◇鹿嶋市にとってうれしいニュースでわくわくした。 

大津選手の小さい頃からの夢がかなってよかった。これからも応援したい。 

◇インタビュアーの声は聞きやすく活舌もよい。成長がうかがえる。 

また、相手の気持ちをフレンドリーに上手に引き出していて、大津選手の喜んでいる気持

ちが伝わってきた。 

◇番組構成がよかった。インタビューや会見の合間に説明が入り、わかりやすくて聞きやす

かった。 

 

 ２）鹿行ナビ「行方市」 

   

◇リポーターとゲスト二人のかけあいが良くて聞きやすかった。二人のリポートは自然な 

会話で聞きやすく、耳障りのよい番組である。ただ、少し早口だったので改善の余地は

あるように思う。 

   ◇今、行方市が伝えたい情報が多く、短時間で盛りだくさんの情報を伝えていた。 

   ◇番組構成がよく、聞き手が欲しい情報を伝えていた。天気情報が入っていてイベントへの

参加意欲が沸くと思う。 

 

    

議題３ その他 

（１） １０～１２月の主要番組内容等について   委員から特段の意見なし 

（２） 次回の番組審議会開催日程について  了承された     

① 日時：２０２３年４月１４日（金）午前１０時～ 

② 場所：鹿嶋市交流会館 第２会議室 

以 上 


